

# RS 92

# Madrid 89

## Un Estudiantes

## en defensa.

### ACCION Y SUFRIMIENTO

Tras el descanso, salieron a jugárselo a una carta los granollerenses y lo raron, ya que del 37-48 del descanso, se ó a un 52-50 a los cinco minutos del undio tiempo. Parcial de 15-2 para el slux-Granollers. El Pabellón era un mor de alegría, que se transformó en rimiento a lo largo de todo lo que resta- de partido. Se pidió tiempo muerto por te del Estudiantes para frenar al Ares- -Granollers 65-63 a los 30 minutos y si ra uno encestaba, el otro respondía otro tanto. Abandona Puigventós por sonales y le suple Udaeta y el buen er de Creus, van manteniendo las ven- as, así a los 35 minutos al marcador lejaba un esperanzador 81-79. No cede inco estudiantil y empatan a 83 a falta tres minutos para el final. Los nervios aban a punto de estallar. Ligera ventaja al de 88-83 faltando un minuto, y en un imatismo total en las gradas, al final toria, pero sudada.



visitante Pinedo, que con su gran res jugadores en pista.

# Vestuarios

JOSE RAMON RAMOS

Muy preocupado encontré a José Ramón Ramos después del partido tomando un refresco para calmar los nervios. Seguidamente con palabras leves, se dispuso al diálogo: El partido ha sido normal. Muy igualado. Nosotros hemos acusado las bajas de Beltran y Buckley lesionado y claro, a la hora de rebotear, estamos vencidos y logicamente lo hemos acusado.

—¿Quejoso del ambiente?.

No en absoluto. Ha sido correctísimo.

—¿Cómo ve al Granollers?.

Es un equipo homogéneo que tiene un buen rebote y sabe correr muy bien al contraataque y muy posible que pierda pocos partidos.

—¿Le augura buena temporada?.

Quitando los tres grandes, está dentro del grupo que lucha por el cuarto puesto pero todos los equipos luchamos por no descender.

Tomando unso refrescos en el bar del Pabellón, estaban los dos americanos, al finalizar el encuentro y al primero que le preguntamos, fue al de Estudiantes.

BUCKLEY

—¿Que pasó que no saliste de titular?.

Sencillamente que estoy lesionado, y si salí fue por exigencias del juego, pero no pude continuar. Tengo un tirón.

—¿Justo el tanteador?.

Yo pienso que no. Aparte de que si hubieramos jugado Beltran (también lesionado) y yo, pienso que aun habríamos dado más potencia al equipo.

—¿Que impresión te ha dado el Granollers?.

Buena. Ya me gustó el día del partido amistoso y no creo tenga problemas en aguantarse en Primera.

—¿Y vosotros tendréis trabajo en no descender?.

Pienso que tendremos que luchar mucho, pero yo creo que tenemos equipo para reaccionar y salvar la situación.

—¿Contento en España?.

No me quejo. Pero en realidad me gustaba más el baloncesto americano.



SIMON

—Te vemos cansado Chuk.

—¿Que te pasa?.

Oh! Estoy agotadísimo. Estuve indispuesto el jueves, no pude entrenar, y te aseguro que durante el partido me faltaba aire, no podía respirar.

—¿Viste el partido perdido?.

Oh, no. Sencillamente en el primer tiempo jugamos mal y perdimos de 11, en el segundo hemos jugado como podemos hacerlo y ganamos fácil por 14.

—¿Positivo el apoyo del público?.

Muchísimo. Tu no sabes bien, lo importante que es para los jugadores sentirse arropados y hoy el público nos ha ayudado mucho en momentos decisivos.

—El próximo sábado partido que puede resultar decisivo en Hospitalet ¿Tu pronóstico?.

Debemos ganar. Sería importantísimo el lograrlo. Casi hundiríamos a ellos en Segunda y nosotros podríamos mirar con tranquilidad los próximos encuentros en casa.

—¿Y a ti cómo te va por Granollers?.

(Y nos responde en catalán) Home, nano. Aquest any amb caso i vindrem a viure aquí.

Sobran comentarios. Más adaptado el chico no puede estar. Como ven, ya piensa en casarse, seguir jugando y afinarse aquí.

¿Será el agua «d'en Serra»?

VICENTE SANJUAN

En el vestuario local, caras alegres, pero al mismo tiempo preocupación porque no salen las cosas bien.

Vicente Sanjuan lo vió así: El partido ha tenido dos partes muy diferentes. El problema nuestro, radica en la defensa ya que no funciona lo que cabe esperar de ella, y como se ha visto, nos han sacado once de ventaja.

En la segunda parte hemos salido a defender y hemos remontado el partido.

Llevamos bastante sin jugar y ello lo hemos acusado en un principio esta marcha, en esta segunda parte han dado todo lo que tenían y funcionando mejor la defensa con rápidos contraataques.



El Estudiantes es un buen equipo y va a escalar puestos.

El público, cuando el equipo sube, ayuda mucho y los jugadores lo notan. Es la diferencia de jugar en casa o fuera.

—¿Y ahora Hospitalet?.

Jugar en casa es muy difícil, y más cuando el contrario necesita ganar. Ellos tienen que ganar o de lo contrario se le pondrían muy mal las cosas. Espero que la afición acuda a este interesante e importante partido.

Todos han hecho una buena labor, unos más otros menos y ha sido lo principal para ganar.

TOMAS RIFA